



NOTA DE PRENSA N° 333 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional prepara desfile de banderas por fiestas patrias

Desfile cívico militar se realizará el jueves 26 de julio en la histórica Plaza de Armas de la ciudad de Cajamarca.

Por: Tito Vera Cubas.



Las autoridades y trabajadores de la sede del gobierno regional de Cajamarca y sus dependencias preparan sus batallones para realizar **“la macha de banderas”** en homenaje al 191 aniversario de la proclamación de la independencia de nuestra patria -que el 28 de julio de cada años celebramos los peruanos- el desfile cívico militar se desarrollará el jueves 26 de

julio en la histórica Plaza de Armas de Cajamarca, donde la bandera roja y blanca flameará en señal de Independencia, patriotismo y dignidad del pueblo.

Como se recuerda, el año pasado, el gobierno regional de Cajamarca realizó el desfile de dos batallones: uno de varones y otro de mujeres que portaban la bandera de nuestra patria, ese gesto fue reconocido por el pueblo y en el presente año se ampliará a las dependencias del gobierno regional en todas las provincias.

Los cajamarquinos demuestran el sentimiento de peruanidad embanderando la ciudad con los colores rojo y blanco, colores de nuestra bandera; para visibilizar el sentimiento patrio, el presidente Gregorio Santos invocó a las familias de la región Cajamarca y del Perú colocar la bandera de la patria en su puerta, balcón o en la parte más alta de sus viviendas, lo propio deben hacer las instituciones públicas y privadas, señaló.

Las autoridades, dirigentes sociales, sindicales y de las organizaciones populares están en la obligación de continuar trabajando junto al pueblo para elevar el autoestima personal y colectiva de nuestra población en la re-valoración de nuestra gente, nuestra cultura, comida, costumbres, etc. El sentimiento patriótico también se expresa siendo cada día mejores personas para promover una sociedad mejor y que seamos orgullosos de ser peruanos(as).



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Los cajamarquinos amamos al Perú, no solo por su legado histórico, sino por la enorme diversidad ecológica existente en la Costa, Sierra y Selva, por el emprendimiento de su gente, sus inigualables destinos turísticos, su cultura y sus riquezas naturales.

Los cajamarquinos celebramos nuestras Fiestas Patrias identificados con nuestros símbolos patrios: Bandera Nacional, Himno Nacional y Escudo, símbolos que representan a nuestra patria libre, soberana y digna que día a día los estamos construyendo todos los peruanos de corazón con nuestra lucha contra la viveza y la corrupción que campea en los altos poderes del estado para favorecer a las transnacionales. “El Perú para los Peruanos”

Se agradece su difusión

Cajamarca 19 de julio del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA